
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25/03/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno venticinque del mese di Marzo si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione su determinazione del Presidente del 25.02.2022 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Istr. Amministrativo Sig. ra Guccione Anna Maria. 

Procedutosi alle ore 10.01 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello 

Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Palazzo Daniele 

e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Consigliere Aiello ricorda che, in una seduta precedente, era stata inviata alla 

Commissione congiunta II e III la proposta di cui al p. 62 dell’O.d.G. con oggetto 

“Itinerario turistico della città di Palermo per i ragazzi della V Circoscrizione”. 

 

Si dà atto che alle ore 10,07 entra il Cons. Lo Sardo. 

 

Il Consigliere Palazzo asserisce di aver sentito gli operatori, che si occupano dei 

cambi di domicilio, lamentarsi delle difficoltà nell’istruire le pratiche, dal momento 

che il cittadino non sempre riesce a compilare la richiesta e ad inserire correttamente 

la documentazione necessaria. Pertanto le pratiche rimangono in sospeso in attesa che 

l’utente venga invitato e produca quanto necessario. Domanda al Presidente di 

contattare la dott.ssa Arena per chiederLe l’apertura di uno sportello a cui i cittadini 

possano rivolgersi per avere assistenza nella compilazione. 

 

Il Presidente Teresi comunica di doversi assentare per un sopralluogo presso la 

palestra di Borgo Nuovo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,11 entra il Cons. Altadonna. 

 

Il Presidente Teresi comunica che giorno 1° aprile si terrà la Conferenza dei 

Capigruppo alle ore 08,30. 

 

Il Consigliere Altadonna chiede ai Consiglieri della II Commissione di poter 

discutere, durante la seduta di Commissione congiunta II e III, su quanto gli è stato 

chiesto dal Presidente del Coordinamento Area Penale Valdesi, ossia di organizzare 

delle attività per i detenuti. 

 



Il Presidente Teresi, alle ore 10,16 chiude la seduta per dare la possibilità ai 

consiglieri di partecipare al sopralluogo presso la palestra Borgo Nuovo.  

   

   

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Istruttore Amministrativo                                                    Teresi Fabio  
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